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千歳ロータリークラブ会報 

藤 本 会 長 方 針 

「学びと実践」 
会 長 藤本 敏廣    副会長 五十嵐 宏    幹 事 五十嵐 桂一 

会長エレクト 沼田 常好    会 計 藤川 俊一   

第2510地区ガバナー 羽部 大仁 第７グループ・ガバナー補佐 菊池 重敏 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（１1月6日 第１9回）通常例会                     担当：クラブ会報・広報・雑誌・IC委員会 

２０１４年１1月6日 

第1７号 （通算2220号） 

第１8回（通算２３４6回）例会報告  

日時：2014年１０月30日（木）7：00～7：40 

場所：千歳市蘭越372林班 分収造林 

   「ロータリーの森林(もり)]」 

プログラム：早朝移動例会      

担当：環境保全委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  大澤 雅松 委員 

四つのテスト：青少年奉仕・ローターアクト委員会 

       喜多 康裕 委員長 

ロータリーソング、友情の握手タイムは移動例会の為、割愛  

  

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

～１1月はロータリー財団月間～    

 本日の早朝移動例会は、春と秋の２回、環境保全委員会

により開催されております、分収造林「ロータリーの森

林」での森林維持活動です。(「ロータリーの森林」につい

てはこのホームページのトップページに詳細が詳しく書か

れておりますので、ご覧下さい。)  

 早朝7時00分からの例会開始の為、まだ暗い内から移動

例会場に向かいます。道道支笏湖線を支笏湖方面へ暫く走

ると右側に大きな看板がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

※目印の大きな看板です。※「ロータリーの森林」の標木   

です。 

会長挨拶(藤本 敏廣 会長) 

 皆さん、おはようございます。ま

ずは、26日より3日間の日程で友

好クラブ・神戸南ロータリークラブ

へ訪問された皆さま、大変お疲れ様

でした。神戸の気温は20℃を超え

ていましたので、千歳との気温差で

体調を崩したりしないよう気を付け

て下さい。 

 

 さて、本分収造林「ロータリーの森林」も23年目を迎え

ました。その当時、7,300本もの植樹を行い、今、このよ

うに立派な森として成長を続けております。そろそろ、当時

汗をかきながら植樹して頂いた方々をお誘いし、この「ロー

タリーの森林」を見て頂く機会を設けても良いかもしれない

と、そう感じております。環境保全委員会の皆さん、是非ご

検討下さい。 

 

委員会報告  

クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 前田 浩志 委員長 

 

 先程、五十嵐幹事より報告があ

りましたが、一週早く当委員会の

最初で最後の例会を担当させて頂

く事になりました。内容に関して

は、大澤 雅松 会員より皆さまの

ロータリー活動へのモチベーショ

ンとなる様な卓話をして頂く予定

です。是非多くのご参加をお願いします。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 喜多 康裕 委員長 

 

 既にご案内されていますが、

11月6日の晩にANAクラウンプ

ラザホテル千歳にて千歳ＲＡＣの

定例会があります。是非多くの会

員のご参加をお願い致します。 

出席率 

今回：50.0％（10月30日＝29／58、実数） 

確定：81.0％（10月  9日＝47／58,うちMu2名） 

幹事報告(五十嵐 桂一 幹事) 

 皆さん、朝早くからご苦労様で

す。 

 

①先程、会長挨拶にありましたが、

友好クラブの神戸南ロータリークラ

ブとの交流を、10月26日の日曜日

から10月28日火曜日までの三日間で、無事に終える事が

出来ました。詳細は後日ホームページの活動報告と会報等

で写真付きで皆さんにお知らせしたいと思っております。 

 

②10月の例会は本日で最後となります。11月は1週目と2

週目の例会内容が入れ替わっておりますが、通常例会と

なっております。あともう一つ、11月の3週目の夜間移動

例会は粟津 義幸 会員のアウトレットモール・レラで初め

ての移動例会を行いますので、是非多くの方に出席して頂

きたいと思います。楽しい内容を考えて頂いていると聞い

ております。 
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第５回支笏湖畔を「歩こうか会」開催報告 

 例会に入る前に、千歳分収造林組合長であります丹治 

秀一 PCより、ご挨拶頂きました。        

 

 皆さん、おはようございます。

前回は当クラブが分収造林をする

に至るまでのお話をさせて頂きま

した。今日は違うお話をさせて頂

きます。 

 今日の例会に当たって、第1点

は山火事を起こさない事。第2点

は、木に邪魔になるツルの除去をお願いしたいと思いま

す。春先はもちろんですが、今の季節は木の葉が落ちてい

ますし、間伐した木や枝は燃え易く、火種になる枝が沢山

あります。これに1回火が付いたら、せっかく植えた木が

全部ダメになります。その為にも、この森林の中でタバコ

のポイ捨ては絶対やらないようにして頂くようお願いしま

す。私もこのように腕章を掛けて注意を喚起しておりま

す。 

 それからもう一つ、木にまとわりつくツルが、一番森林

をダメにするのです。今日は草刈りより、歩いて頂いてツ

ルを見つけたらそのツルを外して頂きたい。それだけがお

願いです。どうぞよろしくお願い致します。    

 

 続いて、環境保全委員会 平間 和弘 委員長より、作

業についてのご説明がありました。 

 

 皆さん、おはようございます。     

作業としてはこの通路それから奥

の通路も刈って歩き易くしており

ます。多くの方に、全体を見て来

て頂ければと思います。また先

程、丹治組合長からお話がありま

したように、春先と秋口の乾燥時

期にこの枯れた間伐した木に火が点いたら全滅してしまい

ます。その為に万が一の事を考えて火災保険には入ってお

りますが、絶対に山火事は起こしたくないですし、起こし

てもらいたくないという気持ちで一杯であります。春には

鎌での草刈りは出来ますが、秋になると枯れてしまって鎌

での草刈りは出来ませんので、まずは森林の両側から回っ

て見て頂き、真ん中の通路に戻るよう一回りして下さい。

そして、組合長がおしゃってたようにツルがあったらその

ツルだけ外し、あとで何本あったかご報告下さい。今後の

参考にさせて頂きます。 

 

 作業説明後、全体写真を撮影し、会員は作業や視察の

為、森林の中へ入っていきました。 
  

        

 

※機械で作業

する平間委員

長と稲川委員 
 

 

    

  

※以前、作業の途中で何かの動物

の頭の骨を発見したのですが、置

いてあった場所から消えて無く

なっていました・・・ 

  

 10月16日、今年4回目となるＲＧ・パークゴルフ会のゴルフ大

会がちとせインターゴルフクラブにおいて、会員17名・オブザー

バー1名の計18名の参加で開催されました。 

  

 丸駒温泉旅館での夜間移動例会前の開催となった今回でしたが、

平日開催にも関わらず多数の参加者に恵まれました。天候も良好の

中、今回も白熱したプレイが展開され、終始笑い声の絶えない大会

となりました。以下本大会の結果です。（敬称略） 

     

        優 勝 中田 敬一（オブザーバー） 

        準優勝 沼田 常好 

        三 位 平間 和弘 

 

 

※この様にツルが巻いていると森

林をだめにします。 

 

 

 

 7時40分には作業を終えた会員が次々と集合場所へ戻っ

てきました。 

 

 
※作業終了後

の会員の様子

です。 

 

 
 本早朝移動例会報告の最後に、作業前に撮影した参加会

員全員での集合写真を掲載します。環境保全委員会の皆さ

ん、朝早くからのご準備、大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

例会の様子 

 10月16日、丸駒温泉旅館での夜間移動例会の前段で、健康委員

会主催による、第5回支笏湖畔を「歩こうか会」が会員５名の参加

の下、雨が時折降る中で開催されました。 

 

 参加会員は丸駒温泉㈱ 佐々木 金治郎社長（当クラブパスト会

長）・佐々木 義朗 総支配人の案内で豪雨による災害の爪痕を眺め

ながら、約2.5kmの丸駒温泉旅館までの道のりを歩きました。 

 

 

※災害の爪痕

を感慨深く見

つ め る メ ン

バー 

 

 

 

    ～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

ＲＧ・パークゴルフ会 第4回ゴルフ大会開催報告 
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